



► La pose de la pelouse synthétique du premier terrain rénové sera terminée à la fin de la semaine.

Photos Nicolas Parent

40 ans après, le nouveau parc des sports en piste

La réhabilitation de cet ensemble construit en 1974 a déjà démarré et devrait se poursuivre jusqu'en janvier 2014.

La création d'une zone de fitness en accès libre, une aire de jeux pour enfants, un parcours de santé éclairé et sécurisé avec l'installation de caméras de vidéo protection, la rénovation de terrains notamment en synthétique, la création d'une tribune de 300 places permettant de jouer en CFA, l'ouverture d'une piste de BMX dans le prolongement du skate park où sera construit un bowl, des casiers fermés et des douches en accès libre, l'installation d'un mur d'escalade... La liste des travaux, déjà entrepris, au parc des sports est longue pour ce projet de restructuration d'un site qui a vu le jour en 1974.



► « Je me prépare aux élections, bien à l'avance » : le maire qui présentait hier le projet de restructuration n'a pas hésité à donner de sa personne pour tester les nouveaux agrès.

7,3 millions investis

Le premier devis proposé pour la restructuration de cette entité sportive très fréquentée par les Perpignanais, les clubs et les scolaires a fait pâler le maire: 21 millions! Les tractations, négociations et autres discussions avec les clubs utilisateurs des infrastructures sportives du Moulin-à-vent, ainsi que les options prises par la municipalité ont alors permis de réduire la facture qui finalement s'élèvera à 7,3 millions d'euros.

« Nous avons voulu rester

complémentaires et ne pas entrer en concurrence avec des opérateurs qui ont déjà des structures, comme le squash ou le futsal », explique le maire Jean-Marc Pujol. « Il a fallu discuter avec une quarantaine de clubs et associations qui sont sur place. Tout a été fait en concertation avec eux pour répondre aux besoins des pratiquants », précise Fatima Dahine, l'adjointe chargée des sports. Avec un fil

conducteur: avoir des structures mutualisées et pas dédiées à un seul club.

La campagne à la ville

Côté loisirs, le plan d'eau a été réaménagé. Si l'installation de nichoirs à oiseaux et la plantation d'herbes de plein champs sont effectives, celle de nichoirs à insectes, voire de ruches est en cours de discussion avec le Groupe ornithologique du Roussillon.

Une centaine d'arbres ont été plantés et cette campagne se poursuivra en 2015 avec la plantation de cent arbres supplémentaires. Des jeux pour les enfants seront proposés et des agrès mis en place à proximité pour les mamans.

Isabelle Bley

► Aujourd'hui à 18 h, une réunion publique est proposée halle Marcel-Cerdan, au parc des sports, pour une présentation du projet.